Une échelle

Celle-ci se trouve dans l'écurie du chalet. Sans doute de l'époque où il y avait encore des tavillons sur le toit. Une telle existe-t-elle dans chaque bâtisse d'alpage. Telle est l'épineuse question!

Dans tous les cas, autrefois, pour changer des tavillons sur une pente très inclinée, il fallait sans doute plus qu'une échelle. Saura-t-on jamais la manière dont ils s'y prenaient. Sans doute les pieds appuyés contre une perche tenue à chaque bout.



Imaginez-vous grimper sur une telle pente!



L'échelle du chalet.



La petite échelle à Arthur, provenance Chalottet.